

Vos questions / nos réponses

re

Par [Alcool Info Service](#) Postée le 05/09/2012 23:13

bonjour jai juste deux derniere questions le delais max dans lurine cest bien 70jours max? et les cooh dans le sang cest combien de temps? la ca fait un moi que je fumes plus de drogues svp merci

Mise en ligne le 06/09/2012

Bonjour,

Une fois de plus, le cannabis est dépistable jusqu'à 24 heures dans le sang quel que soit l'usage, et jusqu'à 70 jours dans les urines chez un fumeur régulier (plusieurs joints par semaine). Concernant les COOH, nous ne disposons pas d'informations suffisamment précises et fiables sur leur tracabilité dans le sang, cette tracabilité serait difficile à estimer car soumise à plusieurs variables.

Cordialement.
